
 

 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

« Dieu veut notre bonheur ? Peut-être, mais sans doute pas sur cette terre !…
Benoît, 18 ans

 
 Disons-le haut et fort, Benoît : Oui, Dieu veut notre bonheur ! Et déjà sur cette terre. A 
la messe, le prêtre dit une belle prière après le Notre Père : « … Seigneur, donnez la paix à 
notre temps, libérez-nous du péché, rendez-nous fort dans les épreuves en cette vie où nous 
espérons le bonheur que vous promettez […] ». Mais de quel bonheur s’agit-il ? Dieu ne parle 
pas de ces faux bonheurs, parfois frelatés, comme la tranquillité, la chance, la réussite, le 
plaisir, l’euphorie, l’ivresse… Dieu parle du bonheur qui est la vocation de tout homme. 
 Le jeudi 18 février 1858, la Sainte Vierge Marie apparaît pour la troisième fois dans la 
grotte de Lourdes. Elle dit à sainte Bernadette cette admirable vérité : « Je vous promets de 
vous rendre heureuse non pas dans ce monde, mais dans l’autre ! » Notre Dame révèle la 
réalité du bonheur pour chacun. Je vous promets que vous serez heureuse non pas dans ce 
monde, c’est-à-dire dans le monde de l’égoïsme, de l’amour-propre, du bien-être 
orgueilleux… bref le monde du péché qui n’apporte que malheur, échec et ruine de l’âme, 
mais vous serez heureuse dans l’autre monde, c’est-à-dire sur cette terre le monde de la grâce, 
de l’Evangile, des Béatitudes,… bref la vie dans le Saint-Esprit qui produit en nous la joie, la 
paix, la bénédiction, la charité, le bel amour ! Voilà, Benoît, le véritable bonheur que Dieu 
veut pour nous et qu’Il dépose en nous si nous le voulons et le désirons. Combien de saints et 
de saintes, connus ou inconnus, nous le montrent par leurs vies. Le vrai bonheur que Dieu 
veut pour chacun est tout le contraire de la réussite et du plaisir égoïstes et éphémères. Le 
bonheur selon Dieu, c’est de goûter déjà le Ciel sur la terre en choisissant avec une foi et une 
volonté fermes et déterminées, de vivre avec JESUS, de continuer son Evangile et tout faire 
pour Lui. Alors, même dans la souffrance, la peine ou l’épreuve, nous garderons la paix et la 
joie dans l’âme parce que l’Amour de Dieu est plus fort que tout ! 
 « Seigneur, que dois-je faire pour connaître le vrai bonheur ? » Le Seigneur répond : 
« Viens et suis-moi ! » 
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